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ATADA DUCENTÉSIMA DÉCIMA SEXTAREUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos trinta e um dias do mês de maio do ano de dois mil e dez, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima sexta reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e
Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva. Estiveram presentes os
conselheiros, Vânia Lúcia Dias Vasconcellos, José Renato J. Borges, Simone Perecmanis, Giane
Regina Paludo, João Alves Evangelista, Ana Lúcia Eduardo Farah Valente, Rafael Marques,
Deborah Clea Ruy, Sebastião A. de Oliveira, Cleyber José, Antônio Xavier de Campos, Ana Maria
Resende Junqueira, Marcelo Jose Resende, Selma Regina Maggiotto, Ligia Cantarino, Ângela
Patrícia Santana, Itiberê Saldanha Silva, Christine S. Iniciada a reunião, a Presidência prestou
informe a respeito da reunião que irá ocorrer no dia primeiro de junho de dois mil e dez, para
tratar de assuntos relacionados à Fazenda Água Limpa no intuito de inserí-la na pauta de
ampliação física e melhoria da infraestrutura do maquinário da Fazenda, conforme as demandas
do REUNI - UnB. A professora Deborah informou sobre uma reunião do CEPE, ocorrida no dia
vinte e sete de maio de dois mil e dez, na qual um dos itens de pauta seria a discussão de um
recurso demandado pela professora Concepta Margaret Pimentel, interposto à FAV,cujo parecer
do relator será contestado pela professora Deborah na ocasião adequada. A seguir o presidente
do conselho colocou em apreciação a ata da 215ª Reunião do CF-FAV. Posta em votação
obteve-se a aprovação. No assunto em que se visa à construção da nova sede da FAV conforme
o terceiro item de pauta “Homologação do acordo feito entre o CEPLAN e os professores da FAV
nas reuniões dos dias 14 e 21/05/2010, sobre a 1ª etapa da nova sede”. Deliberou-se por
unanimidade aprovar o acordo supracitado, lembrando-se dos memorandos 121/2010 e
123/2010 (UnB – DOC devidamente enumerados 42.320/2010 e 43.791/2010) respectivamente
encaminhados ao CEPLAN, onde se constam: ampliação do Laboratório de Análise de Alimentos
para 200 m2 conforme justificativa do professor Borgo; ampliação do Laboratório de Microbiologia
do Solo de 25 para 45 usuários conforme orientação da professora Lucrécia; e antecipar a
locação do Laboratório de Reprodução Animal para a 1ª etapa, em função do acordo entre os
professores Jairo Pereira, Carolina Madeira Lucci e a Direção da FAV,encaminhado ao CEPLAN
por meio do MEMO 123/2010. Embora não constando nos memorandos 121 e 123/2010 a
professora Ana Maria Resende Junqueira lembrou que na reunião do dia 21/05/2010 foi entregue
diretamente ao diretor do CEPLAN, com anuência da direção da FAV,carta solicitando ampliação
da área do Laboratório de Fitotecnia para no mínimo 150 m2. Fora do discutido entre o CEPLAN
nas reuniões do dia 14 e 21 de maio de 2010, o professor Sebastião constatou que o número de
usuários do Laboratório de Química e Fertilidade dos Solos deverá ser ampliado para 40 usuários
de graduação e 15 de pós-graduação. Na oportunidade o professor Sebastião justificou sua
ausência nas reuniões nas datas supracitadas por motivo de saúde. Sendo dez horas, nada mais
havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata,
assinada por mim, Elizangela Vilar Straehl, Secretária da Faculdade e Cícero Lopes da Silva,
Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária...................................


